

## RETO PARA LA JUVENTUD 2021

En marco de la iniciativa Resucita Perú y en favor de las acciones que promuevan una cultura de cuidado al prójimo y conciencia en salud, en el último encuentro con la juventud Partnerschaft 2021 en el marco de la celebración por los 35 años de la Partnerschaft, se propuso como reto que las partnerparroquias realicen un video de concientización desde su realidad y acciones comunitarias.

Este video debe reflejar desde nuestras realidades:

- Solidaridad con el prójimo.
- El impacto en el medio ambiente y el cambio climático en época de pandemia.
- La importancia del cumplimiento de las medidas de seguridad.
- La importancia de no volver a la normalidad, si no de mejorar y buscar un cambio.

¡Este video debe tener la misión de sensibilizar a nuestras regiones y a nuestro país y quien mejor que los jóvenes para lograrlo!

Confiamos en que podrán realizar un trabajo exitoso.

Fecha de entrega ultima 15 de abril 2021 (Pueden enviarlo cuando ya lo tengan listo para realizar la difusión).

Atentamente.

*Team Partnerschaft Perú*